

- АЛЕКСАНДРОВА Надежда Викторовна — кандидат культурологии, научный сотрудник Отдела рукописей Научной музыкальной библиотеки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: aleksandrova-nv@mail.ru
- БРОСЛАВСКАЯ Татьяна Владимировна — доцент кафедры истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории, зав. кабинетом истории национальных музыкальных культур, кандидат искусствоведения. E-mail: brostatyana@yandex.ru
- ВАСИРУК Анна Александровна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: jannyanny@inbox.ru
- ВЕЛИЧКО Валерия Сергеевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: ValeriaVelichko@yandex.ru
- ГУСЕЙНОВА Зивар Махмудовна — профессор, зав. кафедрой истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории, доктор искусствоведения. E-mail: zivargous@gmail.com
- КАЛМЫКОВА Юлия Юрьевна — научный сотрудник Фольклорно-этнографического центра Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: kalmykova-yul@yandex.ru
- КИРЕЕВ Дмитрий Зарифович — преподаватель Владимирского музыкального колледжа, кандидат искусствоведения. E-mail: kireev_dz@mail.ru
- КРАЧИНОВА Инна Степановна — студентка композиторского факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: inna.krachinova@yandex.ru
- ЛОСКУТОВ Александр Николаевич — студент музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: alexloskutoff@yandex.ru
- НАЛИВАЕВА Елена Николаевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: lena-yuna@mail.ru
- ПЕСЕГОВА Алиса Валентиновна — студентка факультета композиции и дирижирования Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: gertruda.addams@gmail.com
- ПЕТРОВ Владислав Олегович — доцент кафедры теории и истории музыки Астраханской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: petrovagk@yandex.ru
- РАЙСКИН Иосиф Генрихович — главный редактор газеты «Мариинский театр» (Государственный Академический Мариинский театр), председатель секции критики и музыковедения Союза композиторов Санкт-Петербурга. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- СКЛЯРОВА Евгения Анатольевна — научный сотрудник Фольклорно-этнографического центра Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: evgenia.sklyar@gmail.com
- ШЕНДЕРОВИЧ Сусанна Семеновна — скрипачка, выпускница Ленинградской консерватории
- ALEKSANDROVA Nadezhda — Ph D, Researcher of the Manuscript Department of the Scientific Music Library at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: aleksandrova-nv@mail.ru
- BROSLAVSKAYA Tatiana — Ph D, Assistant Professor of the History of Russian Music at the St. Petersburg State Conservatory, Head of the Laboratory for Studying National Musical Cultures. E-mail: brostatyana@yandex.ru
- VASIRUK Anna — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: jannyanny@inbox.ru
- VELICHKO Valeria — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: ValeriaVelichko@yandex.ru
- GUSSEINOVA Zivar — D Sc, Ph D, Professor, Head of the Department of History of Russian Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: zivargous@gmail.com
- KALMYKOVA Yulia — Researcher of the Folkloric and Ethnographic Centre at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: kalmykova-yul@yandex.ru
- KIREEV Dmitry — Ph D, Lecturer at the Vladimir College of Music. E-mail: kireev_dz@mail.ru
- KRACHINOVA Inna — student of the Composition Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: inna.krachinova@yandex.ru
- LOSKUTOV Alexander — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: alexloskutoff@yandex.ru
- NALIVAEVA Elena — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: lena-yuna@mail.ru
- PESEGOVA Alisa — student of the Composition and Conducting Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: gertruda.addams@gmail.com
- PETROV Vladislav — Ph D, Assistant Professor of the Department of Theory and History of Music at the Astrakhan State Conservatory. E-mail: petrovagk@yandex.ru
- RAISKIN Joseph — Editor-in-Chief of the newspaper Mariinsky Theatre (State Academic Mariinsky Theatre), Chairman of the Musicology and Music Criticism Section of the Union of St. Petersburg Composers. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- SKLIAROVA Evgenia — Researcher of the Folkloric and Ethnographic Centre at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: evgenia.sklyar@gmail.com
- SHENDEROVICH Susanna — violinist, graduate at the St. Petersburg State Conservatory